

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sesuai dengan hasil penelitian maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Dampak Sosiologis Wakalah Wali yang ada di Desa Jepang Pakis Kecamatan Jati Kabupaten Kudus

a. Masalah Ekonomi

Banyak masyarakat yang merasa keberatan jika memberi salam temple kepada penghulu atau kyai yang sudah membantu menikahkan dikarenakan adanya masalah ekonomi yang kurang karena selain memikirkan hal itu masyarakat juga memikirkan biaya yang lain seperti biaya pernikahan, walimatul ursy.

b. Masalah Penggunjingan

Kebanyakan masyarakat yang tidak memberi salam tempel kepada penghulu ataupun kyai yang sudah membantunya akan di gunjing oleh orang lain bahkan akan diacuhkan oleh penghulu yang sudah membantu menikahkan anaknya.

c. Tradisi

Dalam pemberian salam tempel kepada penghulu atau kyai yang sudah membantu menikahkan hal itu sudah mejadi hal yang sudah biasa di kalangan masyarakat. Sehingga menjadi kebiasaan yang tidak bisa dihilangkan.

2. Dampak Psikologis Wakalah Wali yang ada di Desa Jepang Pakis Kecamatan Jati Kabupaten Kudus

a. Masalah kurang setujunya wali dalam menikahkan anak atau saudaranya dengan calonnya

Hal itu diungkapkan oleh bapak Sulikin yang kurang setuju dengan calon yang adiknya pilih. Dikarenakan beliau beranggapan calonnya sifatnya kurang baik buat adiknya. Dan paa yang beliau

takutkan terjadi, pada akhirnya pernikahan adiknya tidak harmonis dalam menjalani bahtera rumah tangga.

b. Masalah belum siapnya calon pengantin

Dikarenakan orang tua ingin menginginkan anaknya menjadi terbaik dahulu namun anaknya sudah memikirkan menikah sehingga saling bertentangan dengan orang tua yang mengakibatkan anak melakukan hubungan terlarang untuk mendapatkan restu dari orang tuanya. Hal itu diungkapkan oleh bapak sugianto selaku wali dari anaknya.

c. Kebiasaan atau tradisi

Kebanyakan orang yang melakukan wakalah wali memang sudah menjadi kebiasaan yang sulit dihilangkan, karena mereka beranggapan kalau akad nikah memang sudah menjadi tugas penghulu ataupun jika ingin meminta bantuan kyaipun tidak apa-apa.

B. Saran

Setelah dilakukan penentuan kesimpulan terhadap analisis data, maka untuk melengkapinya peneliti akan memberikan saran guna perbaikan penelitian serupa dimasa yang akan datang agar dapat meningkatkan kemampuan kognitif anak. Saran-saran itu antara lain:

1. Bagi masyarakat pada umumnya, terutama yang memiliki hak atas perwalian, hendaknya mau dan mampu menggunakan hak perwaliannya dengan baik.
2. Bagi tokoh agama dan pihak KUA agar melakukan wakalah wali dengan ikhlas tanpa mengharap imbalan.

C. Penutup

Puji syukur *Alhamdulillah*, penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan hidayah dan taufik-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Shalawat serta

salam semoga tetap tercurah kepada Baginda Rasulullah Muhammad SAW yang kita harapkan syafa'atnya kelak di hari kiamat.

Penulis menyadari meskipun dalam penulisan skripsi ini telah berusaha semaksimal mungkin, namun dalam penulisan ini tidak lepas dari kesalahan dan kekeliruan. Hal itu semata-mata merupakan keterbatasan ilmu dan kemampuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif dari berbagai pihak demi perbaikan yang akan datang untuk mencapai kesempurnaan.

Akhirnya penulis hanya berharap semoga skripsi ini dapat menambah khazanah keilmuan, bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Amiin.

